

LES JOURNÉES DU PATRIMOINE

Fortifications
Littorales
du Finistère

21 et 22
SEPTEMBRE
2002

« PATRIMOINE
et
TERRITOIRES »

La France est le pays d'Europe qui possède le patrimoine fortifié le plus riche et le plus diversifié, de la fin du Moyen Age jusqu'à la moitié du XX^e siècle. Quant au Finistère, c'est l'un des départements les plus fortifiés de France.

À l'occasion de l'ouverture au public de différents sites fortifiés dans le cadre des Journées du patrimoine, les fortifications littorales du Finistère sont abordées sous l'angle du thème retenu cette année par le Ministère de la Culture et de la Communication : « Patrimoine et Territoires ».

Ce thème est le fil conducteur d'un circuit de visites d'une dizaine de sites qui montrent combien le patrimoine fortifié révèle le territoire sous des aspects différents. Chacun des sites présentés dans cette exposition illustre l'un de ces aspects.

Le public sera ainsi invité à porter un regard différent sur le patrimoine fortifié de notre territoire, et plus particulièrement sur les fortifications littorales.

Au-delà de son intérêt pour l'histoire et pour l'évaluation des sciences et des techniques, le patrimoine fortifié présente bien des vertus pour justifier sa préservation au nom de l'intérêt public.

Cette exposition est une invitation à découvrir ces dix sites. Nous espérons qu'elle vous donnera l'envie d'en savoir plus en allant les visiter lors des journées du patrimoine.



Thématique : Patrimoine et territoires

IVR53_20042903511NUCA

Auteur de l'illustration : Guillaume Lécueillier

(c) Inventaire général, ADAGP

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation